

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Initiative des Ausländerrates /
Migrationsrates zu einem Beitritt
Heidelbergs zur europäischen
Städtekoalition gegen Rassismus der
UNESCO**

**Zuziehung von Sachverständigen gem. § 33
Absatz 3 Gemeindeordnung, hier:
Herr Erich Vehrenkamp, als Vertreter der
Organisatoren der Demonstration gegen
Fremdenfeindlichkeit und Intoleranz am
03.10.2012, oder Stellvertretung**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 24. Oktober 2012

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	23.10.2012	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag:

Der Ausländerrat / Migrationsrat beschließt die Zuziehung von Herrn Erich Vehrenkamp, als Vertreter der Organisatoren der Demonstration gegen Fremdenfeindlichkeit und Intoleranz (Gegendemonstration gegen den NPD-Marsch) am 03.10.2012 in Heidelberg, oder Stellvertretung, gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 23.10.2012

Ergebnis: nicht behandelt

Begründung:

Der Ausländerrat / Migrationsrat will den Beitritt Heidelbergs in die europäische Städtekoalition gegen Rassismus der UNESCO initiieren.

Eine der wichtigen Anliegen ist dabei die verstärkte Wachsamkeit gegen Rassismus. Die schnelle Reaktion auf den kurzfristig angemeldeten NPD-Marsch und die Organisation einer erfolgreichen Gegendemonstration am 03.10.2012 aller gesellschaftlichen Gruppierungen in Heidelberg sind Ausdruck einer solchen geforderten Wachsamkeit.

Herr Vehrenkamp soll über Erfahrungen und Rückschlüsse aus der Gegendemonstration berichten und Fragen der Mitglieder des Ausländerrates / Migrationsrates beantworten.

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi
Vorsitzender Ausländerrat / Migrationsrat